

Iniciarán obras de construcción de la L4 del Tren Eléctrico este domingo

A 12 años de buscar consolidar el proyecto de una **línea del Tren Eléctrico hacia Tlajomulco**, finalmente el próximo domingo iniciarán oficialmente las **obras de construcción de la Línea 4**.

Costará poco más de nueve mil millones de pesos, Gobierno del Estado ya destinó 300 de los dos mil millones que le corresponden aportar y se tiene la propuesta no solicitada a través de la cual nos iniciativa participa en el financiamiento.

https://www.eloccidental.com.mx/local/iniciaran-obras-de-construccion-de-la-l4-del-tren-electrico-este-domingo-8309729.html